

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Les Brèves

NDJOLÉ : UN GRUMIER PERCUTE UN TAXI



MBA Nguema, chauffeur de grumier, se trouve dans un état préoccupant à l'hôpital de Ndjolé, après avoir été l'auteur d'un accident de la circulation survenu vendredi dernier au Camp-5, un quartier de la ville. Une source au fait du dossier rapporte que ce jour-là, le grumier transportant d'importantes billes de bois et hors du convoi en direction de Libreville, roulait à une vitesse excessive. Parvenu à un virage au niveau du camp-5, le conducteur perd inexplicablement le contrôle de l'engin, qui percute violemment le taxi conduit par Touré Mustapha. Ce dernier et sa cliente sont sortis indemnes de cet accident.

PORT-GENTIL : UNE VILLA ET UN STUDIO PARTENT EN FUMÉE



UNE villa et un studio sont partis en fumée lors d'un incendie qui s'est déclaré dans la journée de vendredi au quartier Bendjé, à Port-Gentil. Si les circonstances de ce sinistre ne sont pas encore connues, il reste que les occupants des deux maisons n'ont rien récupéré dans ce drame, où heureusement on n'enregistre aucune perte en vies humaines. "Tous nos effets sont partis en fumée. Y compris nos documents administratifs. Personne n'a pu récupérer quoi que ce soit", se lamente l'un des occupants de la maison.

Par AEE

Bitam : le duo aux "12 coups" en prison

Alexis NDONG SIMA
Oyem/Gabon

SAFOU Paka alias "PK 2" et Edou Marion alias Linge, Gabonais âgés tous deux de 20 ans, domiciliés au quartier TP, à Bitam, ont été placés, la semaine dernière, en détention préventive à la prison centrale d'Oyem. Les deux cambrioleurs auraient commis au total 12 vols entre août et septembre derniers dans la zone communément appelée Mongomo-Ayatt.

Selon une source militaire proche du dossier, les deux voyous auraient utilisé le même mode opératoire, en entrant par effraction chez leurs victimes. Le butin de ces vols comprend, entre autres, d'importantes sommes d'argent, des bijoux de valeur, des téléphones portables de grande marque, des écrans plats, un fusil de type calibre 12 et des munitions. "Les rôles étaient bien répartis. Dans la journée, Paka, le chef de la bande, localisait les maisons à cambrioler, tout en se rassurant que les propriétaires étaient absents ou en voyage. Ils attendaient ensuite le milieu de la nuit pour passer à l'action. Marion intervenait ensuite, lui dont la petite taille permettait de s'introduire à travers n'importe quelle ouverture", relate un enquêteur.

Face à ces vols à répétition, les habitants visités de Mongomo-Ayatt ont saisi les éléments de l'antenne locale de la Police



Photo: ANS

Safou Paka et Edou Marion posant avec une partie du butin.

judiciaire (PJ). L'enquête rondement menée a permis de neutraliser les deux malfaiteurs activement recherchés. Alors qu'ils s'apprêtaient à quitter le territoire gabonais, pour se réfugier au Cameroun.

Lors de leur audition au poste, Safou Paka et Edou Marion ont reconnu les faits à eux

reprochés. À savoir les douze vols perpétrés, qui leur valent d'ailleurs d'être sous le coup de 12 procédures. Déférés devant le parquet d'Oyem, ils ont été écroués à la maison d'arrêt du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, au sortir de leur confrontation chez le magistrat instructeur.

Le clin d'œil de *Lybek*



Fait d'ailleurs

Oklahoma (USA) : Découverte des corps démembrés de quatre Américains

UNE enquête pour meurtre a été ouverte après la découverte de quatre cadavres démembrés dans une rivière d'Okmulgee, a annoncé lundi la police de cette petite ville de l'Oklahoma, dans le centre des États-Unis. Quatre amis avaient disparu le soir

du dimanche 9 octobre, après avoir quitté à vélo le domicile de l'un d'entre eux et un important dispositif de recherches avait été lancé. Les enquêteurs avaient finalement découvert vendredi quatre corps démembrés dans une rivière de la ville.